
 

   

 

 

 

       特定非営利活動法人愛逢 理事長 海士美雪 

  

 2021 年度がスタートしました。ちょうど昨年の 4 月に、新

型コロナウイルス感染拡大予防のため、緊急事態宣言が発出さ

れました。この時点では不安を抱きつつも、国民が一致団結す

れば、間もなく終息するだろうという、期待も持っていました。 

 ところが、第 2 波、第３波と、感染拡大が起こり、今年の 2 月には、2 回目の緊急事態宣

言が発出されるという、想定外の状況になりました。 

 自粛という規制の継続が、「新しい生活様式」という日々の暮らし方も変えることになると

は、誰も想像できなかったことです。 

 利用者に密に接しなければ成立しない、介護を担っている当法人の事業にも、コロナ禍が

直撃しました。やみくもに恐れるのではなく「正しく知って正しく怖がる」を念頭において、

専門家の下、内部研修や対応マニュアルを作成するなど、可能な範囲で積極的に取り組んで

います。 

 昨年度は人と人が繋がっていく市民活動にも、ほとんど取り組むことが叶いませんでした。 

 地域と共存していくことを、法人のミッションとしている愛逢ですので、2021 年度は、少

しずつ地域の皆さんと、できることを前向きに実践していきたいと思っています。 

 コロナ後の社会をマイナスで見るのではなく、プラスに変えて考えていきましょう。 

 今年度も変わらずご支援を賜りますよう、よろしくお願いします。 
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      ◆ 会員登録更新のお願い ◆ 
 

・いつも NPO 法人愛逢の事業にご理解・ご支援を賜りまして、ありがとうございます。 

 2021 年度も、変わらず会員として、ご登録の更新をお願いいたします。 

・NPO 法人愛逢の運営は、活動や趣旨に賛同してくださった皆様方の、会費やご寄付で 

 支えられています。ぜひご理解いただき、会員登録をお願い致します。（毎年４月更新） 

     ◆正会員   年会費 3,000 円 

             ※正会員は総会で議決権を持つことができます 

     ◆賛助会員  年会費 １,000 円 

   

   【改定】・今年度より、正会員の入会金(2,000 円)は頂きません。 

       ・賛助会費は 2,000 円から 1,000 円に改定いたしました。 

      



     

 

  愛逢では、主軸としている 3 本柱の事業運営に、40 人を越える 

 スタッフが関わってくれています。みんなの元気で地域も元気にして 

 いきたいと、活動しています。そのスタッフの一言メッセージリレー 

 を今号よりスタートします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愛逢の家で介護士として 4 年目になります。

両親のことで介護のことを学び、つどい場さ

くらちゃんで西山さんと出会い、ホームホス

ピスの見学のつもりが…（笑）楽しくやって

います。ホスピスボランティアの会にも 

所属していて、愛逢の家の経験を伝えていま 

     す。今年還暦!!そろそろ自分優先 

     もいいかな？と思い、好きなこと 

     に目を向けたり、出歩いたりして 

     います。 

        （愛逢の家 山口 妙子） 

 

こんにちは。スタッフコメントを 1 番に担当

します。愛逢に勤めて 6～7 年経ったかと思い

ます。私の家族は 4 人家族です。主人が 1 人、

娘が 2 人います。長女は社会人、次女は今年

大学を卒業します（やれやれ）。趣味は特にな

し（笑）。でも食べる事・飲む事大好き人間。 

     訪問介護は楽しくしていますが、 

     調理はちょっぴり苦手（笑）。けれ 

     ど利用者さんは文句も言わず食べ 

     てくれます。感謝♡ 

    これからもよろしくお願いします。 

        （訪問介護 山口 佳寿子） 

仕事を始めて約 2 年ぐらいになりますが、初

めの頃は配達の道順を覚えるのに必死で、お

弁当を渡す時に表情が硬かった事を思い出

します。今は配達時に有難うの言葉をいただ 

くと自然に笑顔で有難うが言え、絆を感じ、  

やりがいの有る仕事です。仕事以外では、孫 

      のバスケット試合と昔携わっ 

      ていた少年野球を見るのが 

      楽しみです。 

     （配食配達ボランティア 

              八倉巻 巧） 

創始者である兼行さんの誘いで愛逢と関わっ

て早 20 年近くになります。多趣味な私ですが

コロナで旅行にも観劇にも行けず小さな庭に

季節の花を植える事が今、私に出来る楽しみで

す。日頃仕事に明け暮れる合い間の潤いに、 

   早く日常が潤ってくれて気の許せる 

   友達と旅行に行ける日が来る事に願い    

   を馳せる今日この頃です。 

         （愛逢の家 深町 明子） 

 

愛逢で登録ヘルパーとして働かせてもらっ

て十数年。マイペースで「自分に向いていな

い」と思いつつ、事務所には迷惑をかけなが

らここまでこれました。 

 家に居たら、ボーッと無駄に過ごしていた

と思います。自分から外に出るタイプではな 

     かったので誰かの誘いがあった 

     からと思います。周りに積極的に 

     活動される方が多いので見習わ 

     ないとと、思う昨今です。  

        （訪問介護 村田 佐津子） 

 

当時、家族に高齢者がいた。近所の方が「お年

寄りの為の食事作りのボランティア」に行っ

ていると聞き、何か食事作りのヒントになら

ないか、又ボランティアも考えていたので参

加させて頂いた。一週間に 3 日程のお手伝い

で自分的に都合よく時間を過ごして 11 年経 

    ってしまった。仕事のあい間の一休 

    みには近隣の情報交換で盛り上がっ   

    ている。 

    （配食調理ボランティア 湯浅 みき） 

 

 

 

 

  

 



 寄付で集まった洋服を、園田にある福祉 

事業所『月と風と・ポレポレハウス・愛逢』 

の 3 団体でシェアしながら販売をしていく 

プロジェクトです。 

 愛逢事務所で販売しておりますので 

お立ち寄りください。 

 ※そのだふくくんの売り上げは全て、地域の障がい 

  のある方や高齢者の方のために使われます。 

 

 

 

 

 

       

               ここ数年で、地震・台風・豪雨・新型コロナウイルス感 

    染拡大など、様々な災害が私たちの身近に起こっています。 

               そこで、利用者さんやスタッフの安全確保や災害発生時 

              の初動対応を強化するために『災害対策チーム』が 2020 年 

              12 月に発足しました。 

               専門家や地域の方々のチカラを借りながら、災害対策マ 

              ニュアルの整備や災害発生時の運営体制の構築など、少し 

              ずつ法人内の危機管理に関して、整備を進めていきたいと 

              思います。 

 

 

 

 

 

 長年、NPO 法人愛逢の教育研修事業の中で行って 

きた「生と死を考える市民講座」ですが、2020 年度 

は新型コロナのため、初めて休止となりました。 

 そこで、ピンチはチャンスと捉え、これからの学びの

場として、地域住民とより身近な形で、学び、対話し、

協働する「園田ともいき MTG(ミーティング)」を 2021

年は行っていきたいと思います。 

 4 月か 5 月頃に、お産から看取りまで（0 歳～100 歳） 

の“見守り”合いについて、学び、話し合い、実践まで 

繋がる体験型講座を開きたいと思っていますので、 

今からお楽しみに♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



今号から、しばらくお休みしていた“知っていますか？”シリーズを

復活します。テーマは、『町のスポット』。小中島を中心とした周辺 

            地域の見どころスポットや注意スポットなど、いろいろな町のスポ 

            ットをご紹介していきます。 

 

 写真は小中島のバス停（阪急園田駅行き）手前の歩道です。 

アスファルトがガタガタに荒れたままで、車イスはもちろん 

ベビーカーや押し車を利用する人にとっても、非常に危なっ 

かしい道なりとなっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

■取材後３月 10 日 尼崎市道路維持課に現状報告と整備のお願いの連絡をしました。小中島

1 丁目の鹿嶋会長にも相談したところ、早速行政に連絡して整備の必要性を訴えかけてくださ

いました。 

■その後 3 月 15 日 市担当者の方から電話があり、 

「現場を見させてもらい検討したところ、 

来年度から整備を進めていくようにしたい」 

との回答をいただけました。 

 安全で安心して住み続けられる地域を目指して、 

市民として声を上げていくことの重要性を実感しました。 

 

 

                      

 

   

 

 

夜明けがずいぶん早くなったな～と空を見上げると東の方が日の出が近い薄オレンジ色

に染まっている。つい先日までは「ペンライト」が必要だったのに…我が家の愛犬と共に

毎朝の日課の中で気づきました。春はもう、となりに来てますね。 

 昨年はコロナ禍で花見を楽しむ事ができず残念な思いでした。 

 今年は良い花見ができますように v(^～^)v     BAABA―77 

  
 

 

②電動車イスでも、この段差は上がれ

ず、無理に上がろうとすると電動車イ

スごと転倒する危険性があります 

③電柱と木の根が張り出して 

間隔が狭く、通り抜けるには 

危険が伴います 

①小さな凹みでも、タイヤ

はつまずきます 

 

 

二度にわたる緊急事態宣言を受けて法人内で討議いたしましたが、当法人の正会員構成

は、多様な地域活動や介護等福祉事業に従事する方が多くおられる事から、2021 年度

第 18 回通常総会も昨年に引き続き、書面にて執り行います。 

会員の皆様には、6 月中旬をめどに資料を送付いたします。  

気になる町の「注意スポッ

ト」「歴史スポット」「自慢ス

ポット」などあれば、愛逢事

務所まで、ご一報ください！ 

☎ 06-6４93-1424 

シリーズ  
知っていますか？ 
町のスポット 


